



Líderes de Va por México se abrazan para demostrar que no están peleados

Durante la tarde de este viernes 14 de abril, un tuit tomó por sorpresa a más de un usuario, pues en las últimas horas se pensó que la relación entre miembros de Va por México estaba fracturada. El momento donde los seis líderes de dicha alianza se abrazan, fue compartido en redes por Luis E. Cházaro, Diputado Federal y Coordinador del Grupo Parlamentario del PRD. En dicho tuit, se muestra al propio Luis Espinoza Cházaro, acompañado de Santiago Creel, Jesús Zambrano, Alejandro Moreno y Rubén Moreira, abrazados de una manera fraternal.

<https://canal44.com/nacional/lideres-de-va-por-mexico-se-abrazan-para-demostrar-que-no-estan-peleados/>